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Hallo liebe Haarteilträgerinnen,

mit ein paar von euch habe ich ja per pin immer Kontakt, aber ich schreibe heute mal wieder im
Forum, damit ich es nicht allen einzeln schreiben muss. Wie geplant habe ich heute an mein Teil
Klipse machen lassen. Die letzten vier Wochen war es mit Microbellargo befestigt. Ich wollte es
jetzt mal mit Klipsen probieren erstens aus Kostengründen, zweitens um das Haarteil zu
schonen und drittens weil ich bald noch eine andere Zweithaarfriseurin aufsuchen werde und die
soll mich mal in natura sehen können.

Zunächst was zur Haarqualität, die ich ja die letzen Wochen sehr bemängelt hatte. Ich weiss
nicht wieso, aber just in den letzten beiden Tagen war die Qualität irgendwie besser geworden.
Obwohl ich nix anderes gemacht habe als sonst auch. Heute im Salon konnte ich dann auch gar
nicht so meckern, sondern konnte nur berichten, dass die Haare die letzten Wochen wirklich zu
strohig, trocken und aufgeplustert waren und ich selbst nicht verstehen kann, wieso das heute
nicht so war. Die Friseurin meinte, das sei bei Echthaar manchmal so, dass es mit der Zeit eher
besser wird als schlechter. Manchmal sei es einfach unberechenbar, aber sie habe schon oft
erlebt, dass es nach ein paar Wochen besser aussah. Naja, mir soll es recht sein. Nachdem sie
es heute dann in so eine Lösung gelegt hat, sieht es von der Qualität auch sehr gut aus. 

So, jetzt aber zu meiner eigentlichen Frage bzw. meiner Erfahrung mit den Klipsen. Ich habe vier
Klipse dran, die wie ich finde recht gross sind. Sie sitzen sehr fest und ich bekomme sie
manchmal auf Anhieb gar nicht gleich zu. Wenn ich sie dann zu habe, dann tut es wirklich etwas
weh und es ist kein schönes Gefühl. Ausserdem habe ich das Gefühl, dass es an den
Stellen ganz schön meinen eigenen Haaren schadet.  Bei der Microbellargo Methode habe ich ja
gar nie was gespürt, aber das ist jetzt echt unangenehm. Aber was ich noch schlimmer finde ist
dass es jetzt vorne am Rand doch ganz schön hochsteht und es sich doch ganz schön von der
Kopfhaut abhebt. Wenn es kleinere Klipse wären könnte ich mir das besser vorstellen, aber die
sind so gross und der Rand des Haarteils liegt jetzt halt nicht mehr so schön eng auf der
Kopfhaut. Dass es nicht so eng an der Kopfhaut liegt wie bei einem frisch permanent befestigten
Teil kann ich ja verstehen, aber SO???? VOn Lockentraum oder Mone habe ich das ganz anders
gehört und wieder frage ich mich, ob es nicht wirklich bei mir besser sein könnte. 

Meine Frisörin meinte auch , ich soll das Teil wenn möglich nicht den ganzen Tag tragen, da
die Klipse einfach den eigenen Haaren schaden können. Wie gesagt mag ich das Tragegefühl
auch leider gar nicht.  Ich bin gespannt, was der andere Salon übernächste Woche dazu
meint. 

Wie ist eure Erfahrung mit Klipsen? Steht das an den Stellen, wo die Klipse sind ,auch so komisch
hoch?

Danke für eure Antworten und liebe Grüße
Nelli
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